

Rekord-Verkauf des Adventskalenders

Heidelberg. (cab) Der „Heidelberger Adventskalender“ des Lions-Clubs Heidelberg-Palatina ist am Mittwochnachmittag an allen Verkaufsstellen komplett ausverkauft gewesen. Genau um 15.11 Uhr habe die letzte Verkaufsstelle gemeldet, dass alle Exemplare vergriffen seien. „Innerhalb der letzten 23 Jahre gab es das noch nie: Ausverkauf nach nur zehn Tagen“, so Martin Göhler vom Lions-Club. Also gibt es die „Heidelberger Adventskalender“ nur noch im Straßenverkauf in der Heidelberger Fußgängerzone am 8. und 15. November. Göhlers Prognose: Die Bürger werden dem Lions-Club den Stand einrennen.